

“Quien tenga que rendir testimonio será llamado”

En el caso del asesinato de Milton Morales, el secretario de Seguridad capitalino indica que **serán citados a declarar quienes tuvieron contacto “diario, rutinario y operativo” con el mando**

KEVIN RUIZ

—metropoll@eluniversal.com.mx

A cuatro días del asesinato del comisario jefe Milton Morales Figueroa, la investigación se enfoca en la identificación de los agresores y los motivos para matarlo el pasado domingo en Coacalco, Estado de México; sin embargo, rendirá declaración quien tenga que hacerlo, incluido personal de la institución, aseguró el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez.

Durante una conferencia del jefe de Gobierno, Martí Batres, el secretario dijo que se trabaja con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) y hay varias líneas de investigación en diferentes materias, por lo que aún no se puede establecer un móvil del asesinato.

Señaló que se espera la declaración no sólo de los escoltas, sino del círculo cercano del excoordinador general de la Unidad de Estrategia, Táctica y Operaciones Especiales.

“Está avanzando ese proceso en coordinación con el Estado de México, distintas personas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, integrantes [que] irán a rendir testimonio. Desde luego, todas las personas que tuvieran contacto diario, rutinario, operativo con el comandante Milton Morales”, expresó.

Pablo Vázquez remarcó que se agotarán todas las líneas de investigación y “quien tenga que ser llamado a rendir su testimonio será llamado, y desde aquí [SSC] daremos el apoyo para ello”.

Sin abundar en los avances de la investigación, el secretario de Seguridad afirmó que “estamos avanzando bien”.

“Nuestro objetivo, nuestra meta, es esclarecer este delito, y desde luego traer justicia a los familiares, a la corporación y a todas las fuerzas de seguridad de este país”, expresó.

Agradeció de nueva cuenta la coordinación entre las autoridades del Estado de México, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Guardia Nacional, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), y la Secretaría de

Marina, que se encuentran abocadas a la investigación.

Por su parte, el jefe de Gobierno, Martí Batres, dijo que la investigación se lleva con “sumo cuidado” y hay mucha “cautela” y “prudencia”.

Sobre el estado de salud de la persona de 77 años que el día de los hechos se encontraba en la pollería en donde se cometió el crimen del comisario, Vázquez refirió que está fuera de peligro.

Sin designación

Al ser consultado sobre quién encabezará la Unidad de Estrategia, Táctica y Operaciones Especiales, el secretario de Seguridad Ciudadana mencionó que esta área continúa sus operaciones.

Señaló que hay muchos aspirantes, entre mujeres y hombres, pero hasta el momento operan “con absoluta regularidad”.

“Sobre el tema de la unidad que encabezaba Milton Morales, hay muchos perfiles en la secretaría muy capaces, muy solventes. Ese es un tema que se evaluará más adelante y en este momento la secretaría y esa misma unidad operan con absoluta regularidad, con mucho compañerismo, y no creo que haya ningún tema en seguir avanzando”, acotó Vázquez.

El pasado martes, EL UNIVERSAL dio a conocer que los agresores del comisario jefe Milton Morales Figueroa hicieron un seguimiento previo de los movimientos del mando, así como de su entorno, lo que les permitió realizar el ataque de manera directa. ●

PABLO VÁZQUEZ

Secretario de Seguridad Ciudadana

“Nuestro objetivo, nuestra meta, es esclarecer este delito, y desde luego traer justicia a los familiares, a la corporación y a todas las fuerzas de seguridad de este país”





El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, mencionó que “estamos avanzando bien” en la investigación del asesinato del comisario, junto con autoridades del Estado de México.

